



*Weihnachten ist oft ein lautes Fest:
Es tut uns aber gut, ein wenig still zu
werden, um die Stimme der Liebe zu hören.
(Papst Franziskus)*

Eine besinnliche Weihnacht

Liebe Pfarrangehörige unserer Pfarreiengemeinschaft,
mit diesem Pfarrbrief schließen wir bereits wieder ein Kalenderjahr ab. Im Jahr 2014 war viel in unseren Pfarreien angeboten.

Ein paar Angebote und Veranstaltungen möchten wir nochmals erwähnen: Pfarrgemeinderatswahl; Familienwochenende; Bischofsbesuch mit Verabschiedung der Mellersdorfer Schwestern; Fußwallfahrt nach Aufhausen; 99. Deutscher Katholikentag in Regensburg; Aktion 1000plus; Pfarrfeste; Ministrantenwallfahrt nach Rom; Festgottesdienst in der Alten Kapelle in Regensburg.

Dieses Angebot konnte nur durch viel Einsatz von aktiven Pfarrangehörigen verwirklicht werden. Dafür möchte ich allen ein herzliches „Vergelt´s Gott“ sagen. Es ist wunderbar, wie sich teilweise einzelne Personen oder auch ganze Gruppen engagiert haben.

Wir dürfen aber auch den treuen Gottesdienstbesuchern danken und Ihnen Mut machen, weiterhin die Einladung Jesu anzunehmen: „Tut dies zu meinem Gedächtnis“. Es waren viele Gottesdienste zu den verschiedensten Anlässen, die wir gemeinsam gefeiert haben.

Und so stehen wir nun kurz vor dem Weihnachtsfest und freuen uns auf das Geburtsfest Jesu. Das ist der Kern von Weihnachten.

Dazu kommen dann natürlich auch für viele die Geschenke, als etwas Wichtiges am Weihnachtsfest. Wir möchten Sie daran erinnern, dass Sie auch dem Christkind ein Weihnachtsgeschenk machen dürfen. Vielleicht machen Sie sich selber zum Geschenk. Das heißt dann auch, dass Sie sich dem Christkind zur Verfügung stellen für die Aufgaben, die Jesus Ihnen vielleicht im kommenden Jahr übertragen möchte.

Und dazu wünschen wir Ihnen zunächst ein **besinnliches Weihnachtsfest** und **für das neue Jahr 2015 Gottes reichsten Segen:**

Klaus Beck
Pfarrer

H. Schaefer
Pfarrvikar